

もう1学期もあと2週間になりました。皆さんがこれまでに書いてくれた感想シートは3kgを超えます。そのどれもが私にとって本当に大切な宝物です。皆さんにももっともっと紹介したかったし、お返事を書きたかった。せめて1週間に1回は出したかった。でも、テストの採点を終えて、今の私の体調を考えるとそれはもう無理だと思います。1学期最後の授業までにこれを出せたらと思って、早めに書き始めた次第です。

1学期を振り返って、皆さんとの授業を思い出すと、本当に楽しかった。5月ころはまだ体調はとても悪かったのです。また、職員室でつらいことがあったときもあります。その時に陰で声をかけて支えてくれる先生がおり救われました。そして、2階へあがって、数学の授業。教室で皆さんと授業をしていると、心が癒されました。心が穏やかになりました。そのくらい、皆さんとの授業は楽しかったです。

土居中での初めての授業は、5月1日、3年5組での授業でした。ドキドキしながら私は教室に入りました。とても楽しかったのを今でも覚えています。その後どのクラスも、温かく私を迎え入れてくれました。楽しく、笑いのあふれる中での授業。そして授業の終わった後、一人一人の感想シートを読みながら、本当にうれしかったのを覚えています。「楽しかった。」「よくわかった。」という感想。ひとつひとつがうれしかった。

5組。思い起こすと、いろんな授業が自然に盛り上がっていたなあ。いつも雰囲気よかった。ルート20万の近似値を考えたときにも、教卓の周りに集まってきて歓声を上げてくれたなあ(500円のマジック)。まるでスターにでもなったかのような気分でした。

4組。6月の最初の月曜日の朝、直前にとっても心乱れる出来事があったまま、私は教室へ上がったのです。心はまだ動揺していました。でもあの時の4組の温かいやさしい雰囲気は今でも忘れません。次第に私は落ち着い

て行きました。あの時授業をしながら私は心の中でみんなに「ありがとう」と言ったんですよ。

そういえば、つい先日の朝もそんな状態でした。その日は一時間目は5組、2時間目は3組でした。その時、私はみんなの明るさにどんなに救われたことでしょう。

3組は、班編成の終わった後の出会いだったね。1番たくさんおつき合いできたね。最初の授業での感想：「あつと言う間1時間が終わりました。」という声に凝縮されているように、いつもエネルギーがあって、私のリズムとぴったりシンクロしてくれましたね。私の下手な手品にもいつも感動(←私が)的に反応してくれて、私は一流マジシャンになったような気持ちになったものです。

2組。個性の中にも集中あり。

初めはちょっと硬かったけれど、集中力はいつも抜群でした。そんな2組がいつからか変わったなあという気がします。いろんな人の個性がユニークに現れてきて楽しかったよ。私の目の前で紙相撲を突然始める猛者もいたりして、笑ったなあ。それとすごいパワー。三連スパイダーマンTKシールを連発したのも2組でした。

1組。実は1組にはとても魅力的なつぶやきがあります。1組は時間割の都合で、4クラスの中で最初に新しいところに進むことが多かったんです。私は一生懸命準備していくんだけど、失敗することもありました。でもそういうとき、みんなが首をかしげて率直に「分からない」と私に言ってくれたよね。

その後私は、「この授業どうしたらよかったんだろう」と考え、新しい着想を得て次の授業をするということが多かった。1組で聞える「分からない」というつぶやきの声は、この意味で他の4クラスにも貢献してくれたんです。

皆さん。本当にありがとう。そして本当によく頑張りました。